

SEMANA mundial



Disparan contra senador en Colombia

Miguel Uribe Turbay, senador y precandidato a la presidencial de Colombia, recibió al menos dos balazos (de unos 15 que se oyeron) mientras intervenía en un multitudinario acto político en Bogotá. El político de 39 años, miembro del partido Conservador Centro Democrático y opositor al actual gobierno de Gustavo Petro, estaba dando un discurso en un barrio cuando le dispararon.



Interceptan velero con ayuda para Gaza

Israel interceptó al velero Madleen de la llamada "Flotilla de la Libertad", cuando se disponía a llevar ayuda humanitaria a Gaza con 12 activistas a bordo, entre ellos la sueca Greta Thunberg, por lo que la embarcación debió recalar en el puerto israelí de Asdod. El Ministerio de Relaciones Exteriores calificó la nave como "un yate para selfies. No era ayuda humanitaria, era activismo para Instagram".

Austria en shock: tres días de luto por tiroteo con once muertos en instituto



Como una "tragedia nacional" fue catalogado el tiroteo que perpetró un joven de 21 años en un centro educativo en Graz, al sur de Austria, donde al menos 11 personas murieron y otras quedaron heridas. Tras este ataque "sin precedentes en la historia reciente del país", el canciller federal, Christian Stocker, anunció tres días de luto y definió lo ocurrido como un "día negro" para Austria. "No hay palabras para expresar el dolor", transmitió.

Cristina pide cumplir su pena en su domicilio

La expresidenta argentina Cristina Fernández solicitó a la Justicia cumplir la condena de seis años de prisión por el delito de administración fraudulenta, ratificada por la Corte Suprema, en su domicilio en el barrio de Constitución, en Buenos Aires. La solicitud fue presentada formalmente por el abogado de la exmandataria, Alberto Bernaldi, ante el Tribunal Oral en lo Criminal Federal N° 2. La legislación permite este beneficio a los mayores de 70 años.

Cinco muertos tras protestas en Bolivia

Cinco muertos, cuatro policías y un campesino, es el saldo de los enfrentamientos registrados en Bolivia, en intentos por desbloquear las carreteras tomadas por los partidarios de Evo Morales. Los manifestantes reclaman la renuncia del presidente Luis Arce, a quien culpan de la crisis económica y de manipular las instituciones para excluir al líder cocalero de las próximas elecciones a celebrarse en agosto.